

Freiburg, 5. Oktober 2018 (Embargo bis 17 Uhr)

Pressemitteilung: Preis Ambros Lüthi 2018

Anlässlich der Promotionsfeier der Wirtschafts- und Sozialwissenschaftlichen Fakultät der Universität Freiburg vom 5. Oktober wurde zum 3. Mal der Preis Ambros Lüthi vergeben. Zweck der Stiftung Ambros Lüthi ist es, die wissenschaftliche Forschung und Lehre in verschiedenen Bereichen der Ökonomie und Ökologie aus wirtschafts-, unternehmens- und/oder umweltethischer Sicht zu fördern. Der Stiftungsrat hat beschlossen, den Preis 2018 von 5000 Sfr. den Herren Dr. Manfred Stüttgen und Brian Mattmann zu verleihen, in Anerkennung ihrer Arbeit:

IFZ Sustainable Investments Studie 2017

Nachhaltige Investmentfonds im Schweizer Vertrieb

Die Arbeit wurde am Institut für Finanzdienstleistungen IFZ der Hochschule Luzern erstellt.

Die Preisträger wurden aus 11 Bewerbungen aus der ganzen Schweiz ausgewählt. Der Stiftungsrat begründet seine Wahl folgendermassen:

Die Arbeit liegt in einem der von der Stiftung definierten Bereiche und ist eine ausgezeichnete Wegleitung zu *alternativem, nachhaltigem Investieren*. Wegen ihrer Aktualität und Relevanz verdient sie höchste Beachtung und weite Verwendung in der Schweiz und darüber hinaus. Die 193-seitige Studie basiert auf einer soliden und differenzierten wissenschaftlichen Grundlage und übersetzt diese Grundlagenforschung in praxisorientiertes Wissen der Finanzindustrie, so dass sie auch für Laien im Finanzwesen gut verständlich ist. Sie unterscheidet verschiedene Arten von Investoren, Anlagekategorien und Anbieter nachhaltiger Fonds und bietet spezifische Investitionsoptionen an, deren Ziele, Strategien und Erträge (in Prozenten) miteinander verglichen werden können. Die an nachhaltigen Investitionen interessierten Anleger können ihre geeigneten Anlageformen finden, ohne von der Studie und deren Sponsoren einseitig beeinflusst zu werden.